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An Bahn 6 beobachtet ein Flight, wie der Ball eines Spielers von einer Krähe 
mit dem Schnabel aufgenommen wird und diese damit weg fliegt. Kurz darauf 
lässt sie den Ball jedoch fallen und er kommt im Rough neben der Bahn 6 zu 
liegen. Wie darf der Spieler regelkonform verfahren? 
 
1.)  Er muss den Ball im Rough spielen wie er liegt 
 
2.)  Er darf mit einem Strafschlag einen neuen Ball in das Spiel bringen. Der Schlag  
      mit dem Ball, den die Krähe aufgenommen hat, zählt nicht. 
 
3.)  Er darf an der vermuteten Stelle, wo der ursprüngliche Ball vor Wegnahme lag,  
      straflos  einen neuen Ball durch Droppen in das Spiel bringen. 
 

----- 
 

Eine rechtshändige Spielerin schlägt an Bahn 8 ihren Ball mit dem zweiten 
Schlag an dieser Bahn aus Höhe des rechten Fairway-Bunkers - nämlich neben 
diesem - durch einen Hook weit nach links in die Penalty Area (gelb gestecktes 
Wasserhindernis). Der Ball ist darin verloren. Auf dem Grün ist die Flagge ganz 
rechts gesteckt. Wo kann der Erleichterungsbereich für regelkonformes 
Droppen nach diesem Fehlschlag nur liegen? 
 
1.) Egal, nur irgendwo vor der gelb gesteckten Penalty Area 
 
2.) Eigentlich nur links vor der Penalty Area oder dort, wo der letzte Schlag neben  
     dem Fairwaybunker  gemacht  wurde 
 
3.) Rechts vor der Penalty Area, denn sie hat ja auch von der rechten Seite des  
     Fairway aus diesen Schlag gemacht  
 

--- 
 

An dieser Bahn 8 spielt diese Spielerin nunmehr nach regelkonformen Droppen 
ihren Ball mit dem nächsten Schlag auf das Grün und benötigt zwei Putts zum 
Einlochen. Wie viele Schläge muss sich die Spielerin für dieses Loch notieren? 
  
1.) 5 
 
2.) 6 
 
3.) 8       
    

 

 

 


